

Je suis heureuse, parce que je suis bien dans ma peau. J'aime la vie, j'aime ma vie, Je M' Aime. Et j'ai des amis, des vrais sur qui je peux compter. Je danse (hip-hop), ce qui me permet d'avoir du plaisir. Je cours très régulièrement pour me défouler, me calmer, et me sentir Bien. Niveau scolaire, je travaille, car je suis ambitieuse et je veux réussir dans la vie, je ne veux pas perdre de temps au lycée... Donc, je bosse, et mes bons résultats font mon épanouissement. Par ailleurs, je suis une très grande supportrice de l'OL, et quand on est à fond dedans... C'est super ! D'autant plus que nous sommes deux fois champions de France ! Je ne peux que les admirer, que ce soit derrière mon poste de télévision, à la radio, à Gerland, ou à l'entraînement. Et comme je l'ai dit ci-dessus, je suis très ambitieuse, j'ai de grands projets : voyager, et PARTIR (destination Brazil y España tambien... ehehh), donc je n'ai pas l'intention de lâcher. Et puis, je ne vois pas à quoi ça sert d'être triste, ou déprimé... Moi, m'enfermer dans un cocon, ce n'est pas mon truc. J'aime rigoler... J'aime délirer... C'est pour cette raison que je fais toujours la folle.... je suis comme ça : irrésistible, et unique... tout simplement parfaite ! (C'est de l'ironie.. en aucun cas me prendre au 1er degré !!!). Hasta la proxima !!